

義務教育学校の設立に向けて② （仮称）上石津学園検討プロジェクト 第一回ワークショップを開催しました。

上石津まちづくり協議会

○第一回ワークショップを開催しました。

令和三年六月二十九日（火）、
（仮称）上石津学園検討プロジェクト第一回ワークショップを開催しました。

ワークショップとは、参加体験型のグループ学習で、参加者は八人程度のグループに分かれ、グループ内の司会者を中心に、決められた項目について積極的に意見を出し合い、まちづくりに活かす意見交換の方法の一つです。

今回のワークショップでは、新しい学校への夢や理想、現在の学校から継承したい目標や理念などについて参加者が思い思いの意見を出し合うと

ともに、校歌や制服など具体的な項目についても考えを述べ合いました。

参加者は、プロジェクト会議のメンバーと各団体からの推薦者。初めて顔を合わせる人も多いせいか、始まりは静かな会場でしたが、しだいに



会場全体の様子

○第1回ワークショップで意見交換をした項目

1. 教育目標に関すること
 - ①新しい学校への夢や希望
 - ②願う児童の姿や現状の課題
 - ③これまでの5校の伝統や歩みから継承したい目標や理念
2. 具体的な検討項目
 - ①学校名について
 - ②校章について
 - ③校歌について
 - ④制服・通学カバンについて
 - ⑤体操服について
 - ⑥登下校（スクールバス）について

グループ内での話が盛り上がり、積極的に発言する姿が見られました。
各グループには、大垣市まちづくり市民活動支援センターの会議進行の専門資格者が、司会と会議の取りまとめ役として加わり、メンバーの意見をまとめていきました。
このワークショップの結果は、プロジェクト会議に提案され、代表者によって教育委員会が主催する上石津地域小



意見を紙に貼っていきます

中学校のあり方検討委員会で報告される予定です。